
このままでは日本が壊れる 

嵐山町議会、いのちを守れ！！ 
安倍政治＝生命より多国籍企業の利益優先。 

私の議会活動は、国への異議申し立てを行う 

国へ意見書提出の仕事が加わりました。 

 

 

食べ物と水を多国籍企業のえじきにしないで 

安倍政権のやっていることは、多国籍企業
が、儲けやすくする仕組みづくりです。 

 種子法（1952 年から、米・大豆・麦の種子は、国が品質を守る）が、今年 4 月廃止。 
なぜ、廃止されたか？ 
■ アメリカで、発達障害の子どもがあまりに多くなりました。 

親たちが遺伝子組み換え食品の危険性に気づきました 

そこで、遺伝子組み換え食品の排斥に立ち上がりました。 

 大手スーパーも非遺伝子組み換え食品の売り場を広げました 
 

 ■アメリカで遺伝子組み換え食品の行き場がなくなりました。 

多国籍企業は遺伝子組み換え食品を日本に広げることをもくろみました。 

政府は種子法廃止で、米・大豆・麦の栽培のノウハウを多国籍企業に渡す。 

  自家採種（種を取っておく）も禁止しようとしています。 

 遺伝子組み換え食品の表示も 5％までの混入率は表示しません。 

 表示がないので、遺伝子組み換え食品の排除がむずかしくなります。 

 
 種子法廃止に関する意見書議
案 賛成 ●  反対✖ 
―H30 年 6 月、5 回目で提出― 
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主要農作物種子法廃止及び農業競争力強

化支援法の撤回 を求める意見書 
H29 

6 月 
✖ ✖ 

議

長 
✖ ✖ ✖ ✖ ● ● ● ✖ ✖ ● ✖ 

主要農産物種子法廃止の撤回と日本の種

子保全の 施策を求める意見書 

H29 

9 月 
✖ ✖ 

議

長 
✖ ✖ ✖ ✖ ● ● ● ✖ ✖ ● ✖ 

主要農作物種子法廃止に際し日本の種

子保全の施策 を求める意見書 

H29 

12 月 
✖ ✖ ● ● ✖ ✖ ✖ 

欠

席 
● ● ✖ ✖ ● 

議

長 

埼玉県主要種子条例の制定を求める意

見書 
H30 

3 月 
✖ ✖ ✖ ✖ ✖ ✖ ✖ ● ● ● ✖ ✖ ● 

議

長 

主要農作物種子法に代わる公共品種・自

家採種の権利を守る法制定を求める意見書 

H30 

6 月  
✖ ● ● ● ✖ ✖ ✖ ● ● 

欠

席 

欠

席 
✖ ● 

議

長 
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